

Fecha: 24-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **UdeC y su positivo balance de pretemporada en Montevideo**

Pág. : 9

Cm2: 610,4

VPE: \$ 1.467.958

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Tres triunfos y una derrota a puertas cerradas registró el Campanil en Uruguay. El plantel retornó a Concepción para preparar el debut en la Liga de Primera.

Por Jairo Avenaño Muñoz  
deportes@diarioelsur.cl

**D**os triunfos, un empate con victoria en lanzamientos penales y una derrota a puertas cerradas fue el balance de Universidad de Concepción durante su pretemporada en Uruguay.

El cuadro del "Campanil", con Juan Cruz Real como entrenador, se asentó en Montevideo durante tres semanas para preparar los desafíos de 2026. Universidad de Concepción cerró su pretemporada la noche del pasado jueves donde venció por 2-1 a Montevideo Wanderers con goles de Cecilio Waterman y Leison Fuentealba en el marco de la Serie Río de La Plata.

El Campanil puso fin a una ronda de amistosos que comenzaron hace una semana con una práctica conjunta a puertas cerradas ante Colo-Colo con solitario gol del universitario Pablo Parra. Luego, el lunes, disputó su primer amistoso oficial en la Serie Río de La Plata. Allí, igualó sin goles en tiempo regular contra Central Español y mediante lanzamientos penales se impuso por 4-2.

#### EL BALANCE

Moisés González, defensor central que reforzó al "Campanil" para esta temporada, valoró lo realizado en Montevideo y proyectó un positivo 2026.

"Muy contento porque el equipo viene trabajando super bien, me acomodé muy rápido a la idea del profe, creo que se vio reflejado en los partidos. Nos dejó cosas



UdeC culminó invicto en la Serie Río de La Plata

Jugó cuatro amistosos

## UdeC y su positivo balance de pretemporada en Montevideo

muy positivas, obviamente hay cosas por mejorar, pero este equipo tiene un techo muy alto. Creo que nos preparamos bien y nos vamos con una felicidad grande para afrontar el campeonato", di-

jo a la señal oficial de la Serie Río de La Plata.

Sobre las exigencias y el trabajo del técnico Juan Cruz Real, González indicó que "nos pide mucho compromiso, meter mu-

cha intensidad y no darle respiro al rival. Creo que nos va a ir bien".

En esa misma línea, el ex O'Higgins proyectó lo que será 2026

que con la intensidad que estamos jugando, nos va a ir muy bien", añadió.

corpo técnico y a mis compañeros. Hoy (jueves) se vio reflejado y en los partidos anteriores. Creo que con la intensidad que estamos jugando, nos va a ir muy bien", añadió.

31

de enero está programado el estreno del Campanil en la Liga de Primera. Será en casa ante Coquimbo Unido.

#### LO QUE VIENE

La delegación de Universidad de Concepción regresó ayer a Chile. Luego de aterrizar en el aeropuerto de Santiago, por la misma vía aérea retornaron a suelo penquista para ya preparar lo que será el 2026.

En el horizonte del "Campanil" asoman tres desafíos: la Liga de Primera, la Copa Chile y la Copa de la Liga. En el campeonato nacional el debut de UdeC será el sábado 31 de enero, cuando enfrente a Coquimbo Unido en el tradicional "Duelo de Campeones" que protagonizan los monarcas de Primera División y Primera B.

Respecto a las copas, UdeC ya conoció sus grupos en ambos certámenes. En la Copa de la Liga compartirá cuadro en el Grupo B junto a Universidad Católica, Cobresal y Ñublense. Mientras que en Copa Chile lo hará en el Grupo F junto a Curicó Unido, Rangers y Nublense.